

El Sabino, El Fuerte, Sinaloa, a 05 de Diciembre de 2018.

## **COMUNICADO**

### **ALUMNOS DE LA ESCUELA NORMAL EXPERIMENTAL DE EL FUERTE PRESENTE.-**

Por medio del presente me es grato informarles de manera oficial a todos los alumnos que a partir del día de mañana 06 de diciembre del presente año se reanudarán las clases normales en el horario establecido en las instalaciones de la Escuela Normal Experimental de El Fuerte para 1er Semestre, mientras que 3ero, 5to y 7mo semestre continuarán con sus prácticas programadas, por lo que esperamos a todos los estudiantes a partir del 10 de diciembre en nuestras instalaciones. Es por ello que la Secretaría de Educación Pública y Cultura y la Dirección de ésta Institución Educativa habremos de trabajar en conjunto para garantizar plenamente la seguridad y tranquilidad de los alumnos, docentes y administrativos.

Reitero una vez más nuestro compromiso de proporcionar no solamente la educación a la que tienen derecho sino también a cuidar siempre el bienestar e integridad de los estudiantes para su buen desarrollo. Por lo que iniciaremos una nueva historia en la que juntos habremos de construir con esfuerzo, dedicación y constancia los próximos éxitos en donde ustedes los estudiantes serán siempre lo más importante.

Sin más por el momento quedó a sus órdenes para cualquier aclaración.

**Atentamente**  
**"De la mano por los niños"**

**M.E CINTIA MARIBEL VEGA QUINTERO**  
**Directora**

